

Neue Dan-Träger erkoren

SHINSON HAPKIDO In Darmstadt fand die praktische Prüfung statt. Mit von der Partie waren auch Schüler aus dem Kanton Zug.

Am Wochenende vom 24. bis 26. Juni fanden in Darmstadt die praktischen Prüfungen des Internationalen Shinson-Hapkido-Verbandes für Schwarzgürtel statt. Shinson Hapkido ist eine koreanische Kampf- und Bewegungskunst, die von Sonsanim (Grossmeister) Ko Myong aus traditionellen koreanischen Kampfkünsten in Verbindung mit asiatischer Heilkunst und Lebensweisheit entwickelt worden ist.

Internationale Kampfkunstprüfung

An der internationalen Prüfung nahmen 35 Schüler teil, davon 17 Frauen und 18 Männer aus Belgien, Dänemark, Deutschland, Österreich und der Schweiz. Nach intensiver Vorbereitung zum 1. Dan reisten Rocco Carbone, Urs

Schwerzmann, Joy Ulrich und Josef Zimmermann aus den Dojangs (Trainingsschulen) Baar/Zug und Cham nach Darmstadt.

Die praktischen Prüfungen dauerten drei Tage. Insgesamt wurden die An-

wärter und Anwärtnerinnen an diesem Wochenende während rund 30 Stunden auf sämtliche praktischen Bestandteile des Shinson Hapkido geprüft. Dazu zählen technische, kräftemässige und konditionelle Fertigkeiten im Gesamt-

bereich Selbstverteidigung, die Handhabung des Langstocks als Waffe und diverse Bruchtests mit Holzbrettern. Ein weiterer Bestandteil der Prüfung beinhaltet didaktische Fähigkeiten beim Unterrichten von Trainingseinheiten. Der praktischen Prüfung ging bereits im Mai die rund zehnstündige theoretische Prüfung voraus.

Die 25. internationale Shinson-Hapkido-Prüfung stand unter der Leitung von Grossmeister Ko Myong. 29 Schüler und Schülerinnen bestanden die Prüfung. Anwärtler, welche die Prüfung nicht bestanden haben, erhalten die Möglichkeit, im Dezember zu einer Nachprüfung anzutreten.

Gratulation

Die Shinson-Hapkido-Schulen Schweiz gratulieren allen Beteiligten herzlich zur Teilnahme an der internationalen Dan-Prüfung und wünschen den neuen Dan-Trägern viel Freude und Erfolg mit der neuen Auszeichnung und den damit verbundenen anstehenden Aufgaben im Verein Shinson Hapkido.

FÜR DEN VEREIN SHINSON HAPKIDO:
SARA WEINBERGER, SH PR-TEAM



Freudige Gesichter nach bewältigter Prüfung: Schweizer Anwärtler zum ersten Dan zusammen mit Grossmeister Ko Myong und Schweizer Lehrern.

PD

Die «Neue Zuger Zeitung» veröffentlicht auf dieser Seite Berichte von Vereinen und Organisationen aus Zug.



Die Samariter Moni Hauser, Marylise Schiesser, Daniel Ritter mit Patient Philipp Freimann.

PD